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薫風の候、保護者の皆様及び校区の皆様には、ご健勝でお過ごしのこととお慶び

申し上げます。平素は本校の教育にご理解とご協力をいただきありがとうござい

ます。 
立夏（今年は５月５日）も過ぎ、暦の上では夏となり、ずいぶん日差しが強く感

じられる季節になってまいりました。子どもたちの服装を見ても夏の近づきが感

じられます。 
来月には１年及び２年の学校水泳などが予定されています。実施に際しご家庭

に協力をお願いさせていただくこともあるかと思われます。保護者の皆様方にお

かれましては、ご理解とご協力の程よろしくお願いいたします。 

ご協力ありがとうございました～ＰＴＡ～ 

 ４月２６日（金）、授業参観の後ＰＴＡ総会が行われました。 
審議結果については、次の通りとなりましたので報告させていただきます。保護

者の皆様には１年間ＰＴＡ活動にご協力お願いいたします。 
 

（第 1 号議案）2023 年度事業報告：承認 （第 2 号議案）2023 年度決算報告：承認 

（第 3 号議案）2024 年度役員選出：承認 （第４号議案）2024 年度事業計画（案）：承認 

（第 5 号議案）2024 年度予算（案）：承認 

 

 

～ いじめを考える集会 ～ 
 

 ５月１日（水）、いじめを考える集会が開かれました。

生徒会役員、有志の生徒、教員が１０個の場面の短い

劇をし、その場面について「これはいじめにあたるの

か、あたらないのか」を各班で話し合いました。「状況

によるのではないか？」とか、「いわれた側はどういう

気もちになるのだろうか？」と活発な話し合いが行わ

れ、いじめとは何なのか、どうすれば防げるのか、被

害者、加害者の心理状況といったことを仲

間と考える大変有意義な集会となりまし

た。 
また、翌週には「いじめの 4 層構造」につ

いて、再確認しました。被害者は孤独を感

じ、周りになかなか相談できないこと、そん

な状態の被害者を支えるためにも周りのか

かわりやはたらきかけがすごく大切であることを再認識しました。 
 

～ 生徒会役員・委員 任命式 ～ 

 ５月７日（火）、生徒会役員、委員の任

命式が行われました。生徒会の皆さんを

代表して、生徒会役員、各種委員会が任命

されました。令和５年度後期役員、令和６

年度前期役員のから、「みんなが居心地よ

く、安心して過ごせるより良い学校にし

ていきたい」という気もちが伝わってき

ました。 
 
 

～ 生徒会役員選挙・生徒総会 ～ 

５月１３日（月）、生徒総会が行われました。 
はじめに前期生徒会役員から今年度前期のスロー

ガンが発表されました。スローガンは 
 
 
で、「お互いの夢や希望を語り合い、一人ひとりの

未来を Possitive に認め合って、楽しい学校生活を

過ごしていってほしい」というおもいが込められて

おり、みんなが過ごしやすい学校をめざしてとりくみを進めてくれることだと思

います。次に、体育・環境・文化・給食の順に各委員長から活動内容が提案されま

した。すべての提案内容について審議・承認されました。最後に執行部より、活動

方針に基づき行う生徒会活動への協力依頼が伝えられ、総会は幕を閉じました。 
 

『 ともに未来へ飛び立つ！ Be Possitive! 』 



～ ３年 修学旅行 ～ 

 本校では修学旅行において、人権学習の一環として「反戦平和学習」をとり入れ

てきました。毎年沖縄戦についての学習を行っていることもあり、令和４年度より

行き先を沖縄方面としました。本年度は５月１６日（木）から１８日（土）の３日

間で実施したところ、天候に恵まれ予定通り過ごすことができました。平和学習、

クラスミーティング、伊江島での民泊、美ら海水族館見学、国際通り散策と有意義

な３日間となりました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出発式（関西国際空港） 

ひめゆり平和祈念資料館(モニュメント贈呈) 

平和祈念公園（平和ｾﾚﾓﾆｰ） 

伊江島民泊退村式 

 

 

 

 

 


